



# Pride Day par les élèves de 3e et 5e du CVC

publié le 18/06/2021

Aujourd'hui, au collège, a eu lieu une journée sur les LGBT+ .

Au menu : code couleur, décos, musiques en lien avec la thématique pendant les récréations, exposition et diffusion d'un court métrage sur la pause méridienne.

La journée a été pensée et réalisée de A à Z par les élus du CVC qui ont su faire preuve d'autonomie, de responsabilité et d'inventivité pour faire de cette journée une réussite : plus d'une centaine d'élèves ont assisté à la projection.

Pour ceux et celles qui souhaiteraient voir ou revoir le film c'est par ici : <https://www.youtube.com/watch?v=HV70A6y--mo>

Concernant les réalisations des élèves n'hésitez pas à regarder les photos ci-jointes.

Encore un grand bravo aux élèves organisateurs !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.